

EINLADUNG ZUM VORTRAG



SÄURE/BASENHAUSHALT – SIND WIR WIRKLICH ALLE „ÜBERSÄUERT“??

WAS SIND EIGENTLICH „SCHLACKEN“??

BERATUNGSEMPFEHLUNGEN FÜR DEN GESUNDEN STOFFWECHSEL

- Sie leiden unter chronischen Schmerzen?
- Sie wollen gerne Gewicht verlieren aber Muskelmasse erhalten?
- Sie nehmen Medikamente gegen Osteoporose/ zur Senkung erhöhter Harnsäurewerte?
- Sind Diabetiker, haben Nierenprobleme, Haarausfall, unschöne Haut?

Magazine und Zeitungen sind übersät mit Anzeigen für Nahrungsergänzungsmittel zur effektiven Gewichtsreduktion. PROTEINPÜLVCHEN in Hülle und Fülle. Auch die Einnahme eines BASENPRÄPARATES soll „wahre Wunder“ bewirken.

STIMMT DAS WIRKLICH??

- Was bewirken Eiweißshakes tatsächlich? Überteuert? Gesund? Effektiv?
- Besteht ein Zusammenhang zwischen hohem Fleischkonsum und Zivilisationskrankheiten bzw. Befindlichkeitsstörungen?
- Sind Basenpulver der „gesunde Ausgleich“ eines „ungesunden Lebensstils“?
- Leben Vegetarier/ Veganer gesünder?
- Was bedeutet die „Chemie“ im Essen für unsere Gesundheit?

Ich möchte Ihnen zeigen, was hinter dem „Mythos – Schlacken“ wirklich steckt und wie Sie es schaffen, Ihre Balance zu halten.

HINSEHEN STATT WEGSCHAUEN. Wenn man mehr weiß, kann man gezielter handeln.

Ich freue mich auf zahlreiches Kommen und werde im Anschluss des Vortrages Ihre Fragen gerne beantworten.

Ihre Apothekerin Mag. pharm. Andrea Herzog



ORT: Musikheim Kapelln

WANN: Mittwoch, 16. 11. 2016/ 19.00 Uhr

TEILNAHME: freie Spende

Mit der Teilnahme an der Veranstaltung erklären Sie sich bereit, dass Fotos veröffentlicht werden.

Die Gesunden Gemeinden Kapelln und Perschling freuen sich diese Aktion unterstützen zu können und wünschen allen Teilnehmern einen interessanten Vortrag